



Schenefeld, 02.09.2024

Liebe Eltern,

bitte rechnen Sie damit, dass Sie von uns in nächster Zeit kurzfristig per Mail über Änderungen, die durch die Bauarbeiten entstehen, informiert werden.

Ab Dienstag, 03.09.2024, ist nun der Eingang zur kleinen Halle gesperrt. Dafür ist der Eingang zur großen Halle wieder geöffnet. Kinder, die über die Blankeneser Chaussee kommen, können auch über den Innenhof in die Klassen gelangen.

Mit freundlichem Gruß

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Jessica Augustin', is written above the printed name.

Jessica Augustin
Schulleiterin